



Fitch podría seguir a S&P y elevar calificación crediticia de México

Jueves, 20 de Julio de 2017 7:55 - 987170En: Destacadas - Economía -0 Comentarios

El cambio en la perspectiva sobre la nota mexicana por parte de Standard & Poor's podría ser el inicio de modificaciones similares en Fitch, anticiparon analistas de Bancomer y Barclays.

Desde Nueva York, el economista en jefe México en Barclays, Marco Oviedo, explica que la agencia Fitch, donde el soberano tiene la misma calificación que en Standard & Poor's, podría tomar una posición similar, asumiendo también que los riesgos relativos al Tratado de Libre Comercio de América del Norte podrían haber disminuido.

Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, opinó de forma similar.